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La video-protection sur la voie publique pour plus de sécurité

A Romainville, la sécurité est résolument un axe central du mieux vivre. La vidéo
est un outil qui suppose, pour être efficace, la mobilisation d’effectifs humains
importants. C'est un pré requis et c'est le sens de la politique portée par Philippe
Guglielmi,  Premier  maire  adjoint  en charge des  questions  de sécurité,  dans  le
cadre de sa délégation. Sinon, on parvient à une aberration qui serait une vidéo
sans protection ! Par leurs coupes sombres dans les effectifs de la Police nationale,
c'est ce qu'ont fait les gouvernements de droite. A Romainville, après avoir équipé
les bâtiments communaux de caméras et réduit ainsi la facture liée aux actes de
vandalisme, ce sont désormais 15 nouvelles caméras qui seront installées en mode
urbain afin d'assurer plus encore la protection et la sécurité des Romainvilloises et
des Romainvillois. C'est un choix politique que nous assumons sans a priori, avec
force et pragmatisme. L'efficacité du dispositif existant a été démontrée. Grâce à
la vidéo et une présence de terrain efficaces, les faits élucidés sont en hausse et les
flagrants délits réprimés également. L'objectif est de poursuivre la lutte contre les
formes de délinquance qui touchent la population (prévention des agressions et
des vols, sécurité des biens et  des personnes,  sécurité routière,  lutte contre les
actes terroristes). Attachés à la liberté de chacun, nous avons veillé à ce que cette
politique se concilie avec l'impératif du respect des libertés individuelles. La vidéo
est un outil au quotidien pour la sécurité et la liberté des Romainvillois.
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